



## PRESSEMITTEILUNG

### Canada Gold Trust erhöht Platzierungsvolumen beim zweiten Fonds aufgrund erfolgversprechender Gutachten

**Konstanz, 01. November 2012.** Nach einem fulminanten Start des Emissionshauses Canada Gold Trust GmbH in den Kapitalanlagemarkt findet mittlerweile auch dessen zweites Beteiligungsangebot „Canada Gold Trust II GmbH & Co. KG“ (CGT II) eine große Nachfrage bei Investoren. So konnten innerhalb weniger Monate 15 Millionen Euro Anlagekapital gewonnen und damit sofort die ersten operativen Tätigkeiten im geplanten Explorationsgebiet eingeleitet werden. Beim Explorationsgebiet handelt sich um Claims im Gebiet Beaver Pass im Cariboo District der kanadischen Provinz British Columbia, eines der goldhaltigsten Gebiete der Welt. Auch für den zweiten Fonds wurden die erfahrenen Partner SRK Consulting Inc. für den operativen Part bei Exploration und Abbau sowie Prof. Lee A. Groat für die wissenschaftliche Begleitung beibehalten. Ebenfalls wird das Management weiterhin durch den erfahrenen Geologen Dr. Rüdiger Schwarz, Geschäftsführer der Firma geotec Rohstoffe GmbH aus Berlin beraten. Dies sorgt für Kontinuität bei allen Aktivitäten rund um den Abbau vor Ort.

Dass Peter Prasch und sein Team ein „Goldhändchen“ haben, zeigt sich beim Investitionsgebiet des ersten Fonds, Mary Creek: Hier konnten erfolgversprechende Goldvorkommen bereits bestätigt werden, Tests sondieren nun die jeweils besten Standorte für den Abbau. Im Vorfeld wurden dabei eine Vielzahl an Proben und Auswertungen durch das eigene wie externe Labors vorgenommen.

Die bislang ausschließlich positiven Ergebnisse und die schnelle Platzierungsgeschwindigkeit beim zweiten Fonds motivierten das Management von Canada Gold Trust daher folgerichtig, über das zunächst geplante Emissionsvolumen von 15 Millionen Euro weitere Investitionschancen zu prüfen. Diese stehen nach Einschätzung der Experten durchaus zur Verfügung.

„Wir haben uns daher entschieden, die im Gesellschaftsvertrag vorgesehene Option einer Kapitalerhöhung zu nutzen und das Emissionsvolumen auf 25 Millionen Euro heraufzusetzen“, erklärt Peter Prasch, Geschäftsführer von Canada Gold Trust. Damit steht der Fonds, dem Anleger bereits ab 10.000 Euro beitreten können, nun noch länger zur Verfügung. Bei einer geplanten Laufzeit von nur 3,5 Jahren handelt es sich dabei um einen echten Kurzläuferfonds. Die jährlichen Auszahlungen von 14 Prozent pro Jahr sollen dabei bereits im kommenden Jahr beginnen.

**2.436 Zeichen. Druckfreigabe erteilt. Belegexemplar erbeten.**

Die **Canada Gold Trust GmbH** mit Sitz in Konstanz, vertreten durch ihren Geschäftsführer Peter Prasch, ist ein spezialisierter Anbieter für Vermögensanlagen im Rohstoffsegment (Gold) in Kanada. Sie hat derzeit ihre zweite Beteiligung, die Canada Gold Trust II GmbH & Co. KG, im Vertrieb. Mit diesem Fonds, der in Gold-Claims, deren Abbau sowie dem Verkauf des Goldes investiert, können sich Investoren direkt an der Wertschöpfungskette des Goldabbaus sowie dessen Handel beteiligen.

**Herausgeber: Canada Gold Trust GmbH**, Obere Laube 48, D-78462 Konstanz; Tel: +49 (0) 7531 584 88 70; E-Mail: E-Mail: [info@canadagold.de](mailto:info@canadagold.de); [www.canadagold.de](http://www.canadagold.de)

**Presseanfragen an: Capisol GmbH**, Tel.: +49 30-327 65 797, E-Mail: [redaktion@capisol.com](mailto:redaktion@capisol.com)